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Penelitian ini dilatarbelakangi adanya perceraian yang diakibatkan karena 

istri menderita penyakit diabetes akut sehingga tidak dapat memenuhi nafkah 

batin suami, dalam hal ini mungkin terkesan merugikan pihak wanita namun 

perceraian harus mempertimbangkan terhadap kemaslahatan dan keadilan dari 

kedua belah pihak. 

 

Rumusan dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana pertimbangan hukum 

hakim dalam memutus perkara Nomor 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl, terhadap alasan 

perceraian karena diabetes akut?, 2) Bagaimana analisis Maqashid Al-Syariah 

dalam putusan Nomor 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl, terhadap alasan perceraian karena 

diabetes akut? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk 

mengetahui pertimbangan hukum hakim dalam memutus perkara Nomor 

17/Pdt.G/2022/PA.Dgl, terhadap alasan perceraian karena diabetes akut. 2) Untuk 

menganalisis Maqashid Al-Syariah dalam putusan Nomor 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl, 

terhadap alasan perceraian karena diabetes akut. 

 

Metode Penelitian yang digunakan peneliti adalah yuridis normatif. Teknik 

pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa dokumentasi dan 

netnografi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan kondensasi data, 

penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi.  

 

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Pertimbangan hukum hakim 

dalam Putusan Nomor 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl mengenai perceraian yang 

disebabkan oleh diabetes akut dapat dibenarkan berdasarkan fakta tersebut 

membuktikan adanya ketidakharmonisan rumahtangga pemohon dan termohon 

karena penyakit diabetes akut telah membawa akibat tidak dapat menjalankan 

kewajibannya sebagai istri terkait tidak terpenuhinya nafkah batin suami. 2) Pada 

putusan Nomor 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl mengenai diabetes akut sebagai alasan 

perceraian, dalam rumah tangga tersebut terdapat kondisi yang mengancam 

prinsip pemeliharaan lima unsur pokok (Hifdz Ad-Din (Memelihara Agama), 

Hifdz An-Nafs (Memelihara Jiwa), Hifdz Al-Aql (Memelihara Akal), Hifdz An-

Nasl (Memelihara Keturunan), dan Hifdz Al-Maal (Memelihara Harta)). 

Perceraian yang terjadi akibat istri mengidap sakit diabetes akut menunjukkan 

bahwa konsep perkawinan yang ideal tidak dapat tercapai dan justru membawa 

kerusakan (mafsadah). 
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This research is motivated by the existence of divorce caused by the wife 

suffering from acute diabetes so that she cannot fulfill the husband's inner support, 

in this case it may seem detrimental to the woman but divorce must consider the 

benefit and justice of both parties. 

 

The formulations in this study are: 1) How is the judge's legal 

consideration in deciding case number 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl, on the grounds of 

divorce due to acute diabetes? 2) How is the Maqashid Al-Syariah analysis in 

decision Number 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl, on the grounds of divorce due to acute 

diabetes? The objectives of this research are: 1) To find out the legal 

considerations of the judge in deciding case number 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl, on 

the grounds for divorce due to acute diabetes. 2) To analyze Maqashid Al-Syariah 

in decision Number 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl, on the grounds for divorce due to 

acute diabetes. 

 

The research method used by researchers is normative juridical. The data 

collection techniques used in this research are documentation and netnography. 

While data analysis techniques use data condensation, data presentation, 

conclusion drawing and verification.  

 

The results of this study indicate that 1) The judge's legal consideration in 

Decision Number 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl regarding divorce caused by acute 

diabetes can be justified based on the fact that it proves the disharmony of the 

applicant's and respondent's households because acute diabetes has resulted in not 

being able to carry out his obligations as a wife regarding the non-fulfillment of 

the husband's inner sustenance. 2) In Decision Number 17/Pdt.G/2022/PA.Dgl 

regarding acute diabetes as a reason for divorce, in the household there are 

conditions that threaten the principle of maintaining the five basic elements (Hifdz 

Ad-Din (Maintaining Religion), Hifdz An-Nafs (Maintaining Soul), Hifdz Al-Aql 

(Maintaining Intellect), Hifdz An-Nasl (Maintaining Descent), and Hifdz Al-Maal 

(Maintaining Property)). Divorce that occurs due to the wife having acute diabetes 

shows that the ideal concept of marriage cannot be achieved and actually brings 

damage (mafsadah). 
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 خلاصة
 

تياس،   يونينج  بيلا  القرار ،  ١٢٦١٠٢٢٠٢١٩٧نوفيا  في  للقضاة  الشرعي  رقم    التعليل 
١٧. مرض   (/فا.دغل٢٠٢٢/فدت.غ/  تحليل  في  الإسلامية  الشريعة  مقاصد  تحليل 

للطلاق( الحاد كسبب  أحمد ٢٠٢٤،  السكري  ح.  الدكتور  الاستاذ  على  المشرف   ،
 .مهتدي أنشور، م. اؤغي

 
 الاستدلال الشرعي، مقاصد الشريعة، مرض السكري الحاد، الطلاق. الكلمات المفتاحية: 

 
وكان دافع هذا البحث إلى الطلاق الذي سببه إصابة الزوجة بمرض السكري الحاد بحيث أصبحت  
غير قادرة على إعالة زوجها، وفي هذه الحالة قد يبدو الأمر ضارا للمرأة، ولكن الطلاق يجب أن 

 .يراعي مصلحة وعدالة كليهما حفلات
 

القانونية للقاضي في الفصل في القضية رقم  ١والصياغة في هذا البحث هي:   ( ما هي الاعتبارات 
الحاد/فا.دغل،  ٢٠٢٢/فدت.غ/ .١٧ السكري  بسبب مرض  الطلاق  أساس  هو ٢؟،  على  ما   )

القرار   لرقم  الشريعة  مقاصد  .١٧تحليل  بسبب  /فا.دغل،  ٢٠٢٢/فدت.غ/  الطلاق  أساس  على 
( معرفة الاعتبارات القانونية للقاضي في الحكم ١؟ أهداف هذا البحث هي:  مرض السكري الحاد

 على أساس الطلاق بسبب مرض السكري الحاد /فا.دغل ٢٠٢٢/فدت.غ/ .١٧في القضية رقم 
القرار  ٢.   رقم  الشرعية من حيث  المقاصد  أساس /فا.دغل،  ٢٠٢٢/فدت.غ/ .١٧( تحليل  على 

 .الطلاق بسبب مرض السكري الحاد
 

البيانات   جمع  تقنيات  أما  المعياري.  الفقهي  المنهج  هو  الباحثان  استخدمه  الذي  البحث  منهج 
البيانات   البيانات والتوثيق. في حين أن أسلوب تحليل  تقنية جمع  البحث فهي  المستخدمة في هذا 

 يستخدم أسلوب تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق منها.
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أن   البحث  هذا  نتائج  رقم  ١تظهر  القرار  في  للقاضية  القانونية  الاعتبارات  /فدت.غ/ ١٧( 
على  /فا.دغل أما فيما يتعلق بالطلاق الناجم عن مرض السكري الحاد فيمكن تبريره بناء  ٢٠٢٢.

هذه الوقائع التي تثبت وجود تنافر في أسرة الطالبة والمدعى عليها لأن مرض السكري الحاد أدى إلى 
الروحي.   دعمه  لتحقيق  الزوج  بفشل  يتعلق  فيما  بالتزاماتها كزوجة  القيام  على  قدرتها  في  ٢عدم   )

الحاد كسبب للطلاق٢٠٢٢/فدت.غ/ .١٧القرار رقم   ، في حالة /فا.دغل بشأن مرض السكري 
العناصر الخمسة الأساسية )حفظ الدين، وحفظ   وجود ظروف في الأسرة تهدد مبدأ المحافظة على 

المال( وحفظ  النسب،  وحفظ  العقل،  وحفظ  الزوجة . النفس،  إصابة  بسبب  يقع  الذي  والطلاق 
 .بمرض السكري الحاد يدل على أن مفهوم الزواج المثالي لا يمكن تحقيقه، بل فيه مفسدة

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


